



NIÑA GENIO

Una británica de tres años muestra más inteligencia que Einstein y Hawkings. IMAGEN

COMUNICACIONES

Unidos contra Trump

Repudio de más de 350 periódicos a las ofensas del polémico presidente

El magnate revira y contraataca a la prensa de su país

Más de 350 medios de comunicación de Estados Unidos terminaron por unirse a la campaña de repudio a los ataques del presidente Donald Trump contra la prensa

de su país, pese a lo cual el mandatario contraataca y reviró que muchos de ellos publican noticias falsas.

Un colectivo que incluyó a los diarios más influyentes de Estados Unidos denunció en sendos editoriales la guerra desencadenada por Trump contra la prensa libre e hizo un llamado al presidente a poner fin a su estrategia de desprestigio con

Por la libertad de prensa

Algunos de los medios que se unieron para contrarrestar los ataques del presidente Donald Trump.



Fuente: Investigación propia

Diario de Yucatán

tra el periodismo.

"Presidente Trump, no somos enemigos del pueblo. Finalice su guerra contra la prensa libre", publicó "The Miami Herald".

Trump, quien a un mes de llegado al poder bautizó a la prensa como "enemiga del pueblo", salió al paso de los editoriales y contraatacó a "The Boston Globe", el diario que lanzó en días pasados la

convocatoria para exponer los ataques presidenciales.

"Ahora el 'Globe' está en colisión con otros periódicos sobre la libertad de prensa. Finalmente", escribió Trump luego de describir al "Globe" como un medio fracasado que fue vendido a "The New York Times" por 1,300 millones de dólares.

• MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 3

ECONOMÍA

Banxico advierte riesgos

Complejo entorno dificultaría lograr previsión del PIB

Los integrantes de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) advirtieron que el complejo entorno local, la incertidumbre sobre la renegociación del Tlcan y el futuro de los lazos con Estados Unidos son las principales preocupaciones.

La institución indicó que es previsible que en 2018 el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de la segunda mayor economía de Latinoamérica se ubique en la parte inferior del rango previsto en el último informe trimestral, de entre 2 y 3%.

El comercio internacional se desaceleró y la confianza de los negocios empezó a resquebrajarse, tanto a corto como, en mayor medida, a mediano plazo.

• MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5



México embellece a Bruselas. La vista aérea de la tradicional alfombra de flores colocada en el Grand-Place de Bruselas, Bélgica, que en esta XXI edición, que se realiza cada dos años, tiene a México como protagonista • MÁS INFORMACIÓN: IMAGEN

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"Sin turismo, el Tlcan Mega Fantasma". [Local]

Jorge Torre Lora, secretario estatal de Turismo

NACIONAL

Apoyo a empresarios

El presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, aseguró que los empresarios tendrán todo el apoyo y facilidades para invertir, a fin de que la economía crezca por lo menos 4%. [N]

LOCAL

Contra una "mafia"

La diputada Celia Rivas Rodríguez dice que la reforma inminente a la Ley del Notariado será una nueva herramienta que extirpará la operación de una "mafia inmobiliaria".

SUCESOS DE POLICÍA

Trágica jornada en la región: 6 muertos

Un autobús choca con un camión cerca de Mérida

Una jornada trágica se vivió ayer en la Península de Yucatán con saldo de por lo menos seis muertos.

En las primeras horas de la mañana un autobús que salió de Tabasco chocó con un camión de carga que estaba estacionado sin luces sobre la carretera Mérida-Campeche, a la altura de Poxila. El

saldo fue de cuatro muertos y 12 lesionados.

Poco más tarde se recibió el aviso de que en la playa de Progreso había aparecido el cadáver de un hombre flotando en el mar. Según las averiguaciones, la persona habría sido atropellada por una lancha ribereña.

En Playa del Carmen se reportó la muerte de una niña, a la que al parecer violaron y torturaron antes de asesinarla.

• MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 6 Y SECCIÓN LOCAL

ENERGÍA

Peligro de más inflación

Consecuencia del aumento en las tarifas eléctricas

El presidente de la Cancillería Yucatan, Juan Manuel Ponce Díaz, advirtió que, si no se resuelve pronto el problema de las recortes alzas en las tarifas de energía eléctrica, se podría disparar la inflación, se encarecería el costo de la vida de los ciudadanos y también bajaría la productividad del país.

En busca de una solución

El problema de las tarifas de luz no es solo de carácter económico, sino también de tipo social y por ello estamos construyendo un canal de comunicación con la Comisión Reguladora de Energía, anunció el líder de Coparmex Mérida, José Antonio Lorete de Mola Gómez.

• MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

DEPORTES



Con aroma de mujer

Del 23 al 26 de agosto, Yucatán será sede del Nacional Femenil de Fútbol Americano, en el Complejo Deportivo La Inalámbrica.

IMAGEN CUIDADO con el gelish La exposición excesiva a los rayos ultravioleta (UV) para el gelish causará cáncer.

TIPO DE CAMBIO
DOLAR POR DÍVISO: 18.50
EURO POR DÍVISO: 21.33

DIARIOS BONOS 30

DIARIO BONOS 30